

みずき会 春の日帰りバス旅行

いわき観光 & ハワイアンズで遊ぶ

2017年6月1日(木)



6月1日(木)、梅雨入り間近で雨が心配されましたが、降っているときはバスやハワイアンズの施設の中で、見学地では、ほとんど雨にはふられませんでした。朝7時に38人を乗せたバスは郷州公民館を出発。最初の目的地である白水阿弥陀堂(国宝)へ向かいました。ここで参拝と集合写真を撮りました。次に美空ひばりの"みだれ髪"で有名な塩屋崎灯台へ。時間の関係上、灯台の上まではいけませんでした。"みだれ髪"の歌碑の前で海を見つめていました。その後は、旅行のメインであるスパリゾートハワイアンズでバイキングの昼食。フラガールショー、入浴、お土産の買い物で楽しみました。帰途には恒例になりました木内酒造で試飲。帰りのバスでは、じゃんけん大会・カラオケで大盛り上がりで郷州公民館に着く寸前まで歌い続けていました。



白水阿弥陀堂



塩屋崎灯台

郷州公民館 == 白水阿弥陀堂 == 山六(震災時の話) / 塩屋崎灯台
7:00 9:35~10:05 10:20~11:20

== スパリゾートハワイアンズ(バイキングの昼食・フラガールショー・入浴・お土産) ==
12:00~16:00

== 木内酒造(試飲・お土産) == 千代田 PA == 郷州公民館
17:15~17:45 (休憩) 19:00

いざ、出発〜!



定刻どおり 7:00 出発直後のバスの中



友部 SA で最初の休憩



最初の見学地 白水阿弥陀堂

白水阿弥陀堂（しらみずあみだどう）は、福島県いわき市にある真言宗智山派の寺である。

平安時代末期の建築で、県内唯一の国宝建築物に指定されている。国宝指定名称は単に「阿弥陀堂」。所有者は真言宗智山派願成寺で、正式名は願成寺阿弥陀堂である。



お坊さんから白水阿弥陀堂の歴史を聞き終わり本堂から出て来る



国宝にふさわしいベレー帽をかぶる佐藤さん

池の美しさに・・・海老原夫妻



国宝 白水阿弥陀堂で集合写真



2番目の見学地 塩屋崎灯台

塩屋崎灯台は1899年（明治32年）に開設された、薄磯海岸の海拔73mの断崖に立つ白亜の灯台。沖合40kmの海上まで光を放ち、太平洋上の船の安全を守っている。一般公開されており、灯台内の螺旋階段をのぼり、灯台のてっぺんから一望する太平洋には圧倒される。ふもとには美空ひばりの遺影碑と歌碑が建った「雲雀乃苑」があり、今も多くのファンが訪れる。



塩屋崎灯台のふもとにある山六で津波の説明を聞く

塩屋崎灯台をバックに

塩屋崎灯台と美空ひばりの歌碑の前で



鈴木さんが伊藤夫妻を塩屋崎灯台をバックに撮る



海老原夫妻も灯台をバックに



坂内さんと娘さんの松本さん 親子で久々の旅行です



Hawaiians でバイキングと フラガール・Hawaiians お土産



私の一押し!



華やかなフラガールショー



フラガール開演前



フラガールよりビールでしょ



まだ、食べるの



食べるわよ!

バイキングでお腹いっぱい



休憩室で、くつろぐ人も



最後の見学 木内酒造で試飲



どれがいいか迷っている土屋夫婦



お酒の作り方の説明を真剣に聞く



会計をする佐藤さんと藤本さん



店内の様子

帰りの車中は、20曲を超えるカラオケ大会で大盛り上がり！



岩田・井上さん



18番を歌う鈴木さん

美声の矢島さん



吉田さんの
ありがとう感謝



川口さんも負けじと



それならば、私もと臼井さん



ならばと藤本さんも